

Venezuela : appel au calme après le séisme de 7,3 sur l'échelle de Richter



Caracas, 22 août (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez a lancé un appel au calme après le tremblement de terre de magnitude 7,3 sur l'échelle de Richter dont l'épicentre a été localisé hier au sud-est de la localité de Yaguaraparo, dans l'état de Sucre sans provoquer des pertes humaines.

À travers le réseau social twitter, Delcy Rodríguez a indiqué que le gouvernement est en contact direct avec les gouverneurs et avec les Maires des états et des localités affectées.

Elle a également expliqué qu'il n'y a eu des pertes humaines ni des dégâts matériels d'envergure.

« Heureusement, l'évaluation que nous avons faite jusqu'à présent en contact avec tous les gouverneurs des états où le puissant séisme a été perceptible et dont l'épicentre a été localisé dans l'état de Sucre, révèle qu'il n'y a eu ni des pertes humaines à déplorer ni des dégâts matériels d'envergure » a précisé Delcy Rodríguez. .

La vice-présidente exécutive du Venezuela a envoyé un message de gratitude à tous les pays qui, peu après le séisme, ont proposé leur aide.

La Fondation Vénézuélienne pour les Recherches Sismologiques a fait savoir que l'épicentre a été localisé à 19 kilomètres au sud-ouest de la localité de Yaguaraparo, dans l'état de Sucre.

Pour sa part, le ministre de l'intérieur, de la justice et de la Paix, Néstor Reverol, a expliqué que le tremblement de terre a été perceptible dans les états de Sucre, de Delta Amacuro, de Nueva Esparta, de Monagas, de Bolívar, de Carabobo, d'Aragua ainsi qu'au district fédéral.

Il a précisé aussi que le séisme a également été perçu dans des pays voisins comme la Colombie et Trinité-et-Tobago.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169682-venezuela-appel-au-calme-apres-le-seisme-de-73-sur-lechelle-de-richter>



Radio Habana Cuba